

GF-3

TESTEUR D'INFLAMMABILITE HORIZONTALE HORIZONTAL FLAMMABILITY TESTER



Le TESTEUR D'INFLAMMABILITE MULTIFONCTIONNELLE HORIZONTALE est utilisé pour l'évaluation de l'inflammabilité en position horizontale en cas de présence d'une petite flamme subie par les produits industriels qui sont composés d'un seul ou de plusieurs composants et des tissus textiles (couverture, capitonnée, à couches multiples, en structure de sandwich, etc.). Il est contrôlé par une valve de gaz, la durée de flamme est réglée de façon numérique et la flamme est appliquée de façon automatique sur l'échantillon.

MULTI-FUNCTIONAL VERTICAL FLAMMABILITY TESTER used for the measurement of ease of ignition of vertically oriented textile fabrics and industrial products in the form of single or multi-component fabrics (coated, quilted, multilayered, sandwich constructions, and similar combinations), when subjected to a small, defined flame. The gas is controlled by a valve, ignition time is digitally set and automatically applied to specimen mounted.

NORMES & STANDARDS

FMVSS302, SAE J369, ASTM D5132, ISO 3795, FAR Part 25 Appendix F Part I, RENAULT D45 1333, JIS D 1201